

Aus dem Jurybericht

Die Siedlung «Licht-Luft-Sonne» und ihre Gestaltung sind als grosse Einheit konsequent durchdacht. Die Vielfalt und der Reichtum des Ortes werden lebendig in subtilen Feinheiten, die bei der Realisierung erst voll in Erscheinung treten können. Im Detail bleibt genügend Spielraum zur Weiterentwicklung von Wohnformen auf der Basis des gewählten Konzeptes, ohne dass das Wettbewerbsprojekt und letztlich die erstellten Bauten, auch über die Zeitspanne etappenweiser Realisierung, wie zwei Fremdprodukte wirken. Die architektonische Gestaltung der Gebäude ist einfach, ohne Schnörkel, aber keinesfalls monoton. Der Ausdruck der bestimmenden Elemente liest sich sowohl am Modell wie in den Plänen mit Überzeugung. Das Projekt ist eine sehr erfreuliche Antwort auf die gestellte Aufgabe und beweist mit seiner Grundhaltung einen vom Preisgericht und von der öffentlichen Hand erwünschtem Beitrag zum Siedlungswesen in städtisches Randgebiet.

Überschaubarkeit und Ruhe verleihen dem Projekt Charakter, Stärke und erfüllen Grundbedürfnisse in einer Welt des lauten kommerziellen Konsumdenkens.